



PRESSEMITTEILUNG

Nr.231/GP

28.09.2020

**TERMINHINWEIS: Staatssekretär Holetschek übergibt Förderbescheid
für das Projekt "Wir treffen uns im Internet" des Vereins
Familiengesundheit 21 e.V. in Memmingen**

In diesem Jahr werden erstmalig Projekte aus Mitteln des bayerischen Demenzfonds gefördert. **Klaus Holetschek, Staatssekretär im bayerischen Gesundheits- und Pflegeministerium**, übergibt gemeinsam mit Bernhard Seidenath, Vorsitzender des Ausschusses für Gesundheit und Pflege des Bayerischen Landtags, den Förderbescheid an den Verein Familiengesundheit 21 e.V. für das Projekt 'Wir treffen uns im Internet' am:

**Dienstag, 29. September 2020, 18:00 Uhr,
Mehrgenerationenhaus Memmingen,
Zangmeisterstr. 30, 87700 Memmingen.**

Der bayerische Demenzfonds unterstützt Projekte, die der gesellschaftlichen Teilhabe von Menschen mit Demenz und ihrer Angehörigen dienen, mit bis zu 10.000 Euro.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und
Filmaufnahmen ist gegeben. Wir bitten darum, eine Mund-Nase-Bedeckung
bereit zu halten. Außerdem ist auf ausreichend Abstand ist zu achten,
ebenso sind die Hygieneregeln einzuhalten.**

**Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail
an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.**